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一 般 質 問 通 告 表

令和元年９月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 牛 島 孝 之 １ 公立八女総合病院の今後について

(1) ７月２日公立八女総合病院議会及び７月10日全員協議会

における企業長の発言に対する市長の考えは。新築移転と

する場合の財源処置は考えているのか

(2) 現在医師、看護師（准看護師）、事務職員の人数は

(3) 厚生労働省の公立病院の再編についての答申は出たのか

(4) 公立八女総合病院についての市民説明会を開く考えはあ

るのか

２ 八女市の職員としての服務規程及び庁舎内の室温について

(1) 服装についてはどのような規程があるのか

(2) 職員の制服については市としてどのような考えなのか。

合併以前は旧市町村において制服が採用されていたと思う

がなぜ廃止されたのか

(3) 室温については夏は何度、冬は何度と設定されているの

か

(4) 市庁舎を含む市が管理する建物で年間の冷暖房料金はい

くらになるのか

３ 八女市の教育及び文化に対する考えは

(1) ８月１日の韓国巨済市の中学生との交流会中止につい

て。なぜ中止になったのか、又今後の交流会に対する教育

長及び市長の考えは

(2) 文化人の顕彰について

２ 高 橋 信 広 １ 人口減少対策について～まち・ひと・しごと創生基本方針

2019に向けて～

(1) 総合戦略における「移住・定住の促進」及び「出生率の

上昇」に関する進捗状況と成果並びに課題は

(2) 「関係人口」とはどのような概念を指すのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

２ 高 橋 信 広 (3) 「関係人口」を創出・拡大するための施策は、どのよう

に考えているのか

(4) 東京23区からのＵＩＪターンの促進策に関して、取り組

む計画はあるのか

２ 行政改革について

(1) 指定管理者施設の公表は何時から実施するのか

(2) 指定管理者制度を活用するための体育施設全般及び八女

市民会館・文化会館の調査・研究の結果と方向性は

(3) 補助金交付事業の成果検証に関しての検証状況は。又、

事業の見直しはどのような基準で実施するのか

(4) 電力調達額の推移並びにどのような削減対策を講じてい

るのか

３ 石 橋 義 博 １ 新庁舎問題について

(1) 新庁舎の冠水、浸水について

２ 公立病院の問題について

(1) 公立病院の今後の展開について

４ 堤 康 幸 １ 免許証返納と高齢者運転者支援について

(1) 返納の状況は

(2) 返納後の実態分析は

(3) 今後の支援の考え方は

５ 青 木 勉 １ 第４次八女市総合計画（後期基本計画）について

(1) 幹線道路網の整備について（概要版 第１章２－１）

ア 国道３号線バイパス構想の整備促進の取組と現状につ

いて

(2) 防災体制の充実について（概要版 第１章４）

ア 八女市ではどのように取り組みを考えているのか。３

号線バイパス構想と一緒に防災公園整備計画を国・県に

要望できないか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 青 木 勉 (3) 市民との協働の推進について（概要版 第６章１．２）

ア 市民提案型まちづくりの年度別予算と実績数と実績額

は

イ 市民活動の育成でＮＰＯ等の団体が現在どの位あるの

か。また、市内にＮＰＯ・ボランティア団体がどの位あ

るのか。また、どういう取組がなされているのか

２ 福岡県立ふれあいの家南筑後の活用方法について

(1) 令和２年度で老朽化により解体されるのか

ア 福岡県から八女市へ無償譲渡依頼があった場合、八女

市としての考えは

６ 松 﨑 辰 義 １ 介護保険について

(1) 10月からの消費税増税に伴って、保険料の減免の拡充は

できないのか

(2) 今後、保険料、利用料の減免について、どのように考え

ているのか

２ 交通安全対策について

(1) 急発進による事故防止対策をどのように考えているのか

(2) 指定通学路における危険箇所の対策はどのように考えて

いるのか

３ 同和行政について

(1) 意識調査について、今後の考え方は

７ 大 坪 久美子 １ 高齢者のごみ出しの支援について

(1) 介護が必要な人や障がい者の家庭ごみを訪問回収してい

ただきたい

８ 三 角 真 弓 １ 行財政運営について

(1) 合併10年目、現時点の現状をどのように分析しているの

か
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 三 角 真 弓 (2) 将来の人口推計に伴う財政力をどのように考えていくの

か

ア 公共施設等総合管理計画の進捗状況は

イ 指定管理施設の課題は

ウ 補助金の在り方の課題は

エ 来年度（第４次総合計画最終年度）何に重点を置いて

予算配分をやるのか

２ ゴミ回収の在り方について

(1) 課題と解決策は

３ 各支所での生活相談への質の向上について

(1) 生活相談の現状と課題は

(2) 人的配置による解決策をどう考えるのか

９ 森 茂 生 １ 林業振興について

(1) バイオマス発電所の現状はどうなっているのか

(2) ６月に改正された国有林野管理経営法はどのように改正

されたのか

(3) 森林経営管理制度、今度どのように進められるのか

２ 国民健康保険税について

(1) 国民健康保険税について

ア 子どもに係る均等割税についての見解は

イ 保険者努力支援制度はどのような制度なのか

(2) レセプト点検について

ア 第３者行為求償、アスベスト点検はどのようにおこな

われているのか


